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ATA DA 4ª REUNIÃO DE 2011 DA CÂMARA DE ADMINISTRAÇÃO 

Chapecó-SC, 25 de OUTUBRO de 2011. 

 

Aos vinte e cinco dias do mês de outubro do ano de dois mil e onze, às treze horas e trinta 1 

minutos, no Bloco 04, Sala 02, na Unidade Seminário do Campus Chapecó da UFFS, em 2 

Chapecó-SC, foi realizada a 4ª Reunião da Câmara de Administração do Conselho 3 

Universitário – CONSUNI, da Universidade Federal da Fronteira Sul – UFFS, presidida pelo 4 

Prof. PÉRICLES LUIZ BRUSTOLIN, Pró-Reitor de Administração e Infraestrutura e 5 

Presidente da Câmara de Administração. Fizeram-se presentes à sessão os seguintes 6 

conselheiros: Representantes Docentes: LUCIANO LORES CAIMI, MARCOS ROBERTO 7 

DOS REIS, VICENTE NEVES DA SILVA RIBEIRO (Campus Chapecó), DANIELLA RECHE 8 

(Campus Erechim), LUIS CLAUDIO KRAJEVSKI (Campus Laranjeiras do Sul), WAGNER 9 

TENFEN (Campus Realeza); Representantes dos STA's: ANA MARIA JUNG DE ANDRADE 10 

(Campus Chapecó); Representantes Discentes: não compareceu nenhum representante; 11 

Não compareceram à reunião por motivos justificados os conselheiros: ILTON BENONI 12 

DA SILVA (Diretor do Campus Erechim), FERNANDO CÉSAR ROSSET BIAZIN 13 

(Representante STA’s do Campus Erechim); BENEDITO SILVA NETO (Representante 14 

Docentes Campus Cerro Largo), MARLO FLÁVIO TESSARO (Representante do Estado de 15 

Santa Catarina), OSÉIAS ANDRÉ DE LIMA (Representante Discente Campus Realeza), 16 

VÂNIA AGUIAR PINHEIRO (Representante Discente Campus Erechim);  Representou seu 17 

titular o conselheiro suplente: PAULO JOSÉ SA BITTENCOURT (Representante Diretor do 18 

Campus Erechim), GLAUBER RENAN DE LIMA (Representante STA’s do Campus Erechim). 19 

Fizeram-se presentes à reunião: ELVIS ROBERTO GIACOMIM (Chefe da Divisão de 20 

Desenvolvimento de Pessoas). O Presidente cumprimentou os presentes e, após verificação 21 

do quorum, declarou aberta a 4ª Reunião da Câmara de Administração. Em seguida, o 22 

presidente apresentou a Pauta da reunião: 1. EXPEDIENTE: 1.1 Apreciação da Ata da 3ª 23 

Reunião de 2011. 1.2 Apreciação da pauta da 4ª Reunião. 2. ORDEM DO DIA: 2.1 24 

Apreciação do relato do conselheiro Fernando César Rosset Biazin do processo n° 25 

23205.002621/2011-41 – Incentivo a qualificação – requerimento do servidor Fabrício Perin 26 

da Rosa (Campus Erechim) para revisão do processo nº 23205.000261/2010-17; 2.2 Minuta 27 

de afastamento de técnicos administrativos para participação em eventos. 2.3 Remoção e 28 

redistribuição de STA’s e Docentes. O Presidente submeteu a apreciação dos conselheiros o 29 

item 1.1; como não houve ressalvas, a Ata da 3ª Reunião de 2011 foi aprovada por 30 

unanimidade. Passou-se à apreciação do item 1.2 sendo aprovada a pauta pelos 31 

conselheiros com algumas ressalvas. O conselheiro Luis Claudio Krajevski solicitou que fosse 32 
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incluído e discutido um item na pauta sobre a realização das reuniões da Câmara de 33 

Administração por videoconferência. O conselheiro Vicente solicitou que fosse incluído um 34 

item na pauta sobre a discussão da 1ª Reunião Extraordinária de 2011, considerando que a 35 

Resolução nº 002/2011 – CONSUNI/CA que fundamenta a pauta da 1ª Reunião 36 

Extraordinária de 2011 encontra-se na pauta no CONSUNI para revisão, a pedido de 1/3 dos 37 

membros. Segundo o conselheiro Vicente a Câmara não pode dar andamento na Reunião 38 

Extraordinária, pelo fato de que a Câmara deve aguardar a apreciação e decisão do plenário. 39 

O presidente da Câmara esclarece que o primeiro item de pauta permanece, sendo o relato 40 

do conselheiro César Rosset Biazin conforme acordado na 3ª Reunião Ordinária. 41 

Esclarecendo também que o CONSUNI pediu explicação, mas não anulou o ato da reunião 42 

anterior (Resolução nº 002/2011 – CONSUNI/CA). A 3ª Reunião Ordinária continua sendo 43 

válida. A inserção e alteração dos itens foram aprovadas pelos demais conselheiros. A pauta 44 

alterada ficou com a seguinte redação: 2.1 Apreciação do relato do conselheiro Fernando 45 

César Rosset Biazin do Processo nº 23205.002621/2011-41: Incentivo à qualificação – 46 

requerimento do servidor Fabrício Perin da Rosa (Campus Erechim) para revisão do 47 

Processo nº 23205.000261/2010-17. 2.2 Discussão da Pauta da Primeira Reunião 48 

Extraordinária – inserção. 2.3 Minuta de afastamento de técnicos administrativos para 49 

participação em eventos. 2.4 Reuniões das Câmaras realizadas por videoconferência – 50 

inserção. 2.5 Remoção e redistribuição de STA’s e Docentes. Encerrado o Expediente, 51 

passou-se à Ordem do Dia: 2.1 Fernando César Rosset Biazin do Processo nº 52 

23205.002621/2011-41: Incentivo à qualificação – requerimento do servidor Fabrício Perin da 53 

Rosa (Campus Erechim) para revisão do Processo nº 23205.000261/2010-17. A leitura do 54 

relato foi realizada pelo conselheiro suplente Glauber Renan de Lima, declarando voto 55 

favorável à solicitação do requerente, ou seja, que ocorre relação direta do curso “gestão da 56 

segurança na sociedade democrática”, com todos os ambientes organizacionais conforme 57 

estabelecido no anexo III do decreto 5824 de 29/06/2006. O relato do conselheiro esta anexo 58 

a esta Ata. 2.2 Discussão da Pauta da Primeira Reunião Extraordinária – inserção. 2.3 Minuta 59 

de afastamento de técnicos administrativos para participação em eventos. O membro 60 

convidado Elvis Roberto Giacomim solicita que conste em ata que é necessário que os 61 

membros técnicos e docentes participem de capacitação para entender a legislação de cada 62 

carreira efetivamente. 2.4 Reuniões das Câmaras realizadas por videoconferência – inserção. 63 

2.5 Remoção e redistribuição de STA’s e Docentes. Todos os itens de pauta foram 64 

amplamente debatidos que as seguintes Decisões: 2.1. Apreciação do relato do conselheiro 65 

Fernando César Rosset Biazin do Processo nº 23205.002621/2011-41: Incentivo à 66 

qualificação – requerimento do servidor Fabrício Perin da Rosa (Campus Erechim) para 67 
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revisão do Processo nº 23205.000261/2010-17. Ficou acordado entre os conselheiros que o 68 

membro convidado Elvis Roberto Giacomim - Chefe da Divisão de Desenvolvimento de 69 

Pessoas – vai fazer uma consulta junto ao Coordenador do Curso da ULBRA para verificar 70 

em que área o curso “gestão da segurança na sociedade democrática” se enquadra e solicitar 71 

cópia da resolução de criação do curso – aprovado por unanimidade. 2.2 Discussão da Pauta 72 

da Primeira Reunião Extraordinária. Ficou acordado entre os conselheiros que a 1ª Reunião 73 

Extraordinária será realizada na data de 27/10/11 e o posterior relato dos editais ao plenário.  74 

O edital será avaliado na sua totalidade pela Câmara de Administração - aprovado por 75 

unanimidade. 2.3 Minuta de afastamento de técnicos administrativos para participação em 76 

eventos. Ficou acordado entre os conselheiros que a minuta será analisada novamente pela 77 

conselheira Ana Maria Jung Andrade e o membro convidado Elvis Roberto Giacomim. A nova 78 

redação da minuta entra na pauta da 6ª Reunião Ordinária, a ser realizada na data de 79 

15/12/11 – aprovado por unanimidade. 2.4 Reuniões das Câmaras realizadas por 80 

videoconferência. Ficou acordado entre os conselheiros que a próxima reunião ordinária será 81 

realizada por videoconferência na data de 24/11/11 – aprovado por unanimidade. 2.5 82 

Remoção e redistribuição de STA’s e Docentes. Designado o conselheiro Luis Claudio 83 

Krajevski para ser o relator da matéria, sem obrigatoriedade do relato para a próxima reunião 84 

(24/11/11) – aprovado por unanimidade. Sendo dezoito horas e não havendo mais nada a 85 

tratar, foi encerrada a reunião, da qual eu, Carla Berwanger, Assistente da Pró-Reitoria de 86 

Administração e Infraestrutura, lavrei a presente Ata, que aprovada, será devidamente 87 

assinada por mim e pelo Presidente. 88 


